



FleetBoard Drivers' League – Teamsieg der CAMION TRANSPORT AG

12. Dezember 2016

- **Flottennote 9.69**
- **1. Mal dabei und gleich Platz 1**
- **Unternehmerischer Erfolgsfaktor**

Europa, Südafrika und China treten in der FleetBoard Drivers' League gegeneinander an. Insgesamt messen sich Lkw-Fahrerinnen und -Fahrer aus 18 verschiedenen Ländern. Auf nationaler Ebene und in der Kategorie «Bestes Team» fährt die CAMION TRANSPORT AG den Sieg ein.

Schlieren – Die FleetBoard Drivers' League geht bereits in die zwölfte Runde. Und wie schon alle Austragungen zuvor punkten die Teilnehmer gleich doppelt. Einerseits stärkt eine Teilnahme den Teamspirit, andererseits verbessert man dadurch die eigene Fahrweise. «Je höher die Note liegt, umso mehr Fine Tuning ist notwendig. Dies jeweils zu lokalisieren und umzusetzen, ist sehr anspruchsvoll», erklärt Bruno Nef, Leiter Fahrzeugpark bei der CAMION TRANSPORT AG. Er ergänzt: «Wir als Team untereinander, aber auch in Zusammenarbeit mit dem Team von FleetBoard konnten wir uns dadurch ständig verbessern.»

Mit dem ersten Rang als Ergebnis. «Im Namen der CAMION TRANSPORT AG gratuliere ich den vier Siegern. Sie haben mit der Flottennote 9.69 nicht nur den ersten Platz erreicht, sondern ein allgemein hervorragendes Ergebnis erzielt», findet Verwaltungsratspräsident der CAMION TRANSPORT AG Josef Jäger lobende Worte. Flottenleiter Bruno Nef führt weiter aus: «Wir haben das erste Mal an der FleetBoard Drivers' League teilgenommen. Dass wir uns gleich im ersten Anlauf zuvorderst platzieren konnten, macht riesig Freude.»

Das bekannte Transport- und Logistikunternehmen wird auch im nächsten Jahr wieder mit von der Partie sein. Bruno Nef zu den Gründen: «Wir sind natürlich motiviert, uns zu verbessern und das an und für sich schon ausgezeichnete Resultat zu übertreffen. Die FleetBoard Drivers' League ist ausserdem ein Motivationstool für unsere Chauffeure. Und nicht zuletzt gibt es ja auch tolle Preise zu gewinnen.»

Roberto Sagace, Teamleiter FleetBoard bei Mercedes-Benz Schweiz AG, dazu: «Das Team der CAMION TRANSPORT AG hat den Sieg verdient. Und damit natürlich auch die 20 Tickets für eine Besichtigung im Werk Wörth inklusive Verpflegung vor Ort.» «An dieser Stelle möchte ich im Namen von FleetBoard allen Beteiligten herzlich gratulieren», führt er weiter aus.

Dass die CAMION TRANSPORT AG direkt an die Spitze gefahren ist, sei auch das Ergebnis intensiver Auseinandersetzung mit dem Flottenmanagementsystem. «Unser Fuhrpark besteht aus rund 500 Fahrzeugen. 80 Prozent davon sind mit FleetBoard ausgerüstet. Ob Auszubildender, Junior Driver oder erfahrener Chauffeur, bei uns sind alle damit vertraut.»

«FleetBoard ist eine äusserst spannende Angelegenheit und das meine ich nicht nur betriebswirtschaftlich. Es ist auch die jeweilige positive Fahrentwicklung, die richtig Freude bereitet», komplettiert der Leiter Fahrzeugpark. Transportfirmen, die noch nie mit der FleetBoard Drivers' League in Berührung gekommen sind oder erst mit dem Gedanken an eine Teilnahme gespielt haben, rät er: «Wer nicht wagt, der nicht gewinnt. Also unbedingt mitmachen, die Drivers' League ist eine gute Sache, bei der am Ende das Unternehmen als Ganzes profitiert.»

(Bilder DSC7798_RGB & DSC7820_RGB, v.l.n.r.)

Jürg Brunner (Leiter Vertrieb Trucks, Mercedes-Benz Schweiz AG), Josef Jäger (Verwaltungsratspräsident, CAMION TRANSPORT AG), Michael Flückiger (Lkw-Chauffeur, CAMION TRANSPORT AG), Bruno Nef (Leiter Fahrzeugpark, CAMION TRANSPORT AG), Roberto Sagace (Teamleiter FleetBoard, Mercedes-Benz Schweiz AG).

Ansprechpartner:

Artur Demirci, +41 (0)44 755 88 23, artur.demirci@daimler.com

Weitere Informationen von Mercedes-Benz sind im Internet verfügbar:

www.media.daimler.com und www.mercedes-benz.ch